



En las inmediaciones del recinto deportivo se hará el evento.

Festejos dejarán el Parque Bicentenario

## Estadio Ester Roa será sede de las ramadas de las Fiestas Patrias

Se considerará extender la apertura de las cocinerías hasta la medianoche.

Luego de años en que las tradicionales ramadas de Fiestas Patrias de Concepción se realizarán en el Parque Bicentenario, el Municipio de Concepción confirmó este viernes que para la versión 2025 se trasladarán de regreso a las inmediaciones del estadio Ester Roa Rebollado.

Así lo confirmaron las autoridades tras una serie de reuniones con Carabineros y las juntas de vecinos del sector de Collao, quienes aprobaron el uso del estadio para esta actividad.

El alcalde Héctor Muñoz explicó que se adoptarán "diversas medidas de seguridad para garantizar un entorno ordenado y seguro durante las celebraciones. Entre ellas, se contempla un sistema de vigilancia con

más de 70 cámaras al interior del estadio, la presencia permanente de seguridad pública y el uso de pórticos detectores de metales, los que se incluirán en la licitación correspondiente. Además, habrá grúas operativas durante todo el evento para fiscalizar el entorno vehicular".

Uno de los aspectos destacados por el jefe comunal es que, al tratarse de un recinto cerrado, "se podrá evitar la instalación de comercio ambulante, una problemática que ha generado preocupación en eventos anteriores. Estamos evaluando permitir el funcionamiento de las cocinerías hasta la medianoche y extender el horario de la ramada oficial hasta las dos de la madrugada, aunque estos detalles aún están en revisión".